

### Tiers-Ordre de Saint-François d'Assise

Le 22 décembre dernier, une nouvelle Fraternité du Tiers-Ordre de Saint-François a été érigée solennellement dans la chapelle provisoire des Sœurs Franciscaines Missionnaires de Marie. Elle s'appelle Fraternité du Très Saint-Sacrement et a été placée sous l'invocation de saint Antoine de Padoue.

Le Révérend Père Colomban, Gardien de l'Institut des Franciscains à Montréal, a bien voulu présider lui-même la cérémonie de l'érection, donner les avis convenables aux tertiaires, Frères et Sœurs, qui font partie de ce nouveau centre de réunion, et prêcher le sermon. Le Révérend Père s'est appliqué à faire voir les immenses avantages spirituels attachés par les Souverains Pontifes au Tiers-Ordre de Saint-François. Les tertiaires ne doivent pas oublier que c'est l'Ordre de la pénitence. A l'époque où il fut établi par saint François lui-même, le monde avait bien besoin d'être rappelé à la pratique de la vie chrétienne, au devoir rigoureux de la pénitence. Ce qui était nécessaire alors ne l'est pas moins aujourd'hui. Le siècle où nous vivons souffre du même mal. L'esprit de Jésus-Christ s'est affaibli d'une manière alarmante, et le Pape actuel a pu dire avec vérité : " Le monde chrétien se meurt par défaut de pénitence. " Rien donc de plus opportun, au temps où nous sommes, que la diffusion de l'esprit de saint François, le père des pauvres, l'apôtre de la pénitence.

La nouvelle fraternité du Très Saint-Sacrement, autorisée, encouragée, bénite par l'autorité du diocèse, vient à propos pour aider à répandre cet esprit sauveur. Elle compte déjà un grand nombre de membres qui paraissent animés d'un zèle admirable. Ce nombre ne tardera pas à s'accroître ; et la nouvelle église du Très Saint-Sacrement, sitôt qu'elle sera érigée, contribuera puissamment à étendre et populariser l'œuvre régénératrice du Séraphique Patriarche.

La fraternité du Très Saint-Sacrement a pour champ d'opération les paroisses de Notre-Dame et de St Jean-Baptiste. Elle est appelée à y faire, avec le temps, un bien considérable. Nous le souhaitons sincèrement dans l'intérêt général. Les chrétiens dignes de ce nom, verront avec bonheur l'esprit de saint François, qui n'est autre que l'esprit de Notre-Seigneur, pénétrer et sanctifier toutes les classes de la société.